

For Council October 11, 2022

Pour le conseil, le 11 octobre 2022

RESOLUTION

RÉSOLUTION

RE: Business Fredericton North Inc.
2023 Budget

Objet : Business Fredericton North Inc.
Budget 2023

WHEREAS By-law No. L-15, Business Improvement Area By-law, designates a portion of the City of Fredericton as a business improvement area pursuant to the provisions of the *Business Improvement Areas Act*,

ATTENDU QUE l'arrêté n° L-15, Arrêté portant sur la zone d'amélioration des affaires, désigne un secteur de la ville de Fredericton, comme zone d'amélioration des affaires, conformément aux dispositions de la *Loi sur les zones d'amélioration des affaires*;

AND WHEREAS the Board of Directors of Business Fredericton North Inc. has submitted a proposed budget to the Council of the City of Fredericton pursuant to Section 4 of the Business Improvement Areas Act, as set out in Schedule "A" attached hereto and forming a part hereof, which estimates a levy of twenty (20) cents per \$100 of assessment on non-residential property within the area designated by By-law No. L-15;

QUE le conseil d'administration de Business Fredericton North Inc. a soumis au conseil municipal de Fredericton, conformément à l'article 4 de la Loi sur les zones d'amélioration des affaires, un projet de budget, tel qu'il est présenté dans l'annexe « A » jointe aux présentes et en faisant partie, un budget prévoyant une taxe de vingt (20) cents par cent dollars (100 \$) d'évaluation sur les propriétés non résidentielles situées dans la zone désignée par l'arrêté n° L-15;

AND WHEREAS the provisions of the Business Improvement Areas Act requires the fulfillment of various conditions in the enactment of by-laws under the Act;

QUE conformément aux dispositions de la Loi sur les zones d'amélioration des affaires, certaines conditions s'appliquent à la promulgation d'arrêtés sous cette Loi;

BE IT RESOLVED that the Council of the City of Fredericton hereby states its intention to consider the budget as set out in Schedule "A" and directs that the public notice requirements of Section 4(2) of the Business Improvement Areas Act be fulfilled.

IL EST RÉSOLU que le conseil municipal de Fredericton déclare par les présentes son intention de considérer le budget comme présenté dans l'annexe « A » et qu'il ordonne que soient appliquées les conditions énoncées dans le paragraphe 4(2) de la Loi sur les zones d'amélioration des affaires, concernant la publication d'un avis public.

Schedule "A"**Business Fredericton North Inc. – 2023**
Budget

<u>REVENUES</u>	<u>2023</u>
BIA Levy (.20cents/100 assessment)	\$121,367.00
Business Income	2,000.00
Employment Grants	4,000.00
Associate Memberships	3,450.00
Interest & Other	300.00
Sponsorship	2,100.00
Municipal Investment	50,000.00
Hawkins Golf Transfer	5,000.00
Savings	2,000.00
Total Income	<u>\$190,217.00</u>

EXPENSES

Advertising & Marketing	\$58,592.00
Contributions	905.00
Dues & Subscriptions	1,000.00
Events	7,400.00
Façade Grants	6,000.00
Insurance	3,000.00
Meetings & Travel	6,000.00
Miscellaneous	223.00
Payroll Expenses	80,000.00
Office & Administration	17,823.00
Professional Fees	2,500.00
Capital Work / Maintenance	4,774.00
Severance Saving	2,000.00
Total Expenses	<u>\$190,217.00</u>

Net Income**0****Annexe « A »****Business Fredericton North Inc. – Budget**
2022

<u>REVENUS</u>	<u>2023</u>
Taxe ZAA (20 cents/100 \$ évaluation)	121 367,00 \$
Revenu d'entreprise	2 000,00
Subventions Emploi	4 000,00
Adhésion d'associé	3 450,00
Intérêts et autres	300,00
Parrainage	2 100,00
Investissement municipale	50 000,00
Transfert de golf de Hawkins	5 000,00
L'épargne	2 000,00
Total des revenus	<u>190 217,00 \$</u>

DÉPENSES

Publicité et commercialisation	58 592,00 \$
Apport de capital	905,00
Cotisations et souscriptions	1 000,00
Événements	7 400,00
Subventions façades	6 000,00
Assurance	3 000,00
Réunions et déplacements	6 000,00
Divers	223,00
Masse salariale	80 000,00
Frais d'administration	17 823,00
Honoraires professionnels	2 500,00
Travail de Capitale / Maintenance	4 774,00
Indemnité de départ	2 000,00
Total des dépenses	<u>190 217,00 \$</u>

Revenu net**0**